

Der Name ist Understatement: Bei transeurope.de geht es kreuz und quer durch Europa. Aber mit den Grenzen des alten Kontinents ist für Ursula Pflieger und Christian Stalter noch lange nicht Schluss. Türkei, Iran und Marokko, auch für geographische Laien nicht mehr in Europa. Ein neugieriger Klick auf »Motorradreisen« macht den Mund wässrig: Korsika, Pyrenäen, Balearen, England, Hochalpen, Sizilien, Schottland und, und, und. Das ist eindeutig ein Fall für die Chipstüte und ein gepflegtes Fläschchen.

Die vielen Reisen der Beiden belegen wunderbar, dass es nicht immer die World-Around-Tour sein muss, um ordentlich was zu erleben. Die 1150er GS von Christian hat es schon auf über 200.000 km gebracht. Die F 650 von Ursula schrammt an der 100.000er Marke. Da wird es an Erlebnissen nicht mangeln. Wie wäre es mit Elba? Beim Antippen des Reiseberichts wird gleich darauf hingewiesen, dass die beiden dort nur fünfeinhalb Tage unterwegs waren. Der Bericht kommt aber mit reichlich Bildern auf eine Länge, die selbst Fernreisen gut zu Gesicht stehen würde.

Leider fehlen einer ganzen Reihe von Reisen die Berichte. Damit sind sie, wie bei vielen anderen Hompages auch festzustellen, nicht allein. Klar, das Schreiben ist die schwierigste, zeitaufwändigste und bisweilen undankbarste Aufgabe. Also, wie

sind denn dann die Fotos? Prima! Durch die Bank ansehenswert. Im Fotoalbum bzw. im Bericht kommen sie schon in ordentlicher Größe daher. Trotzdem sind sie noch bildschirmfüllend zu vergrößern

Kein Zweifel: Ursula und Christian sind Motorradreisende, die keinen Weg scheuen. Aber sie sind auf dem zweiten Auge nicht blind. Denn auch über ihre anderen Hobbies und die damit verbundenen Reisen geben sie auf transeurope.de Auskunft. Skifahren, Bergtouren, Schneeschuhwandern. Da kommen noch mal ein paar ordentliche Stapel Bilder zusammen. Na, Chipstüte schon leer?

